

Dienstag, 07.10.2014

[🏠](#) > [Nachrichten](#) > [Sachsen](#)

Bischöfe gedenken friedlicher Revolution in der DDR von 1989

Plauen/Dresden (dpa/sn) - Die Bischöfe der evangelischen Landeskirche und des Bistums Meißen, Jochen Bohl und Heiner Koch, gedenken am 7. Oktober in Plauen der friedlichen Revolution in DDR von 1989. Sie werden am Abend zunächst an einer Gedenkminute vor der Lutherkirche, einem Marsch durch die Stadt und dann an einem Festakt im Vogtlandtheater teilnehmen, teilten das Landeskirchenamt und das Bischöfliche Ordinariat am Mittwoch in Dresden mit.

In Plauen gab es am 7. Oktober 1989 - zwei Tage vor Leipzig - die erste große Demonstration in der DDR, die friedlich blieb und ein Einlenken des Staates signalisierte. «Trotz der großen Bedeutung der Städte Leipzig und Dresden darf nicht vergessen werden, dass im vogtländischen Plauen die erste friedliche Demonstration stattgefunden hat, die die Staatsmacht nicht mehr auflösen konnte», sagte Koch.

erschieden am 01.10.2014

© Copyright dpa Deutsche Presse-Agentur GmbH

KOMMENTARE

Bitte beachten Sie die Hinweise zum Urheberrecht und zu Nachdrucken unter www.freiepresse.de/copyright